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Prédio da Prefeitura 
passará por 

manutenção a 
partir de segunda

VEILING MARKET

OBRAS

Expoflora atrai público de 40 mil 
visitantes no primeiro final de semana

FESTA DAS FLORES

Candidatos fazem campanha nos 
bairros Groot e Parque dos Ipês
Capato e Esperança visitam 

moradores e entregam 
folders com balanço de 
realizações do mandato

Campeonato 
Amador tem  

festival de gols na 
primeira rodada

ESPORTES

Produtores vão antecipar vendas de fim 
de ano durante feira de negócios 

Jornal da Cidade entrevista candidatos a vereador
Conheça ideias e propostas daqueles que buscam compor o Legislativo

Evento, realizado pela Cooperativa Veiling Holambra, aproxima produtores 
e atacadistas. A expectativa é vender entre 60% e 95% do que ainda está 

no campo, com foco nas datas comemorativas do fim de ano.  
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A Faculdade e 
o Primeiro Emprego

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

Se eu pudesse dar um conselho para o Leopoldo 
de 17 anos, esse conselho seria: A faculdade que es-
colher fazer vai posicionar você em uma fatia mais 
ou menos estratégica no mercado. 

Seu primeiro emprego, ou os primeiros empre-
gos, vão determinar a base de seus relacionamentos 
futuros, e estes vão influenciar diretamente o rumo 
da sua carreira.

Eu me formei em uma faculdade especializada 
em Marketing e Comunicação. Era uma grande fábri-
ca de talentos para estas áreas em agências e clien-
tes da indústria na época. 

Foi só mais velho e por uma oportunidade de tra-
balhar como trainee que consegui entender que uma 
empresa vai muito além do Marketing em si. Tem fi-
nanças, logística, fábrica, compra de insumos, mer-
cado interno e externo e por aí vai.

Vinte anos depois na profissão, alguns estagiá-
rios se tornaram diretores e diretoras, decisores, 
empreendedores, todos estes capazes de contratar 
os serviços que vim a prestar como fornecedor de 
comunicação. 

As relações contam muito...
Nesse contexto uma coisa que serviu de base in-

contestável foi o conselho da mi-
nha avó Ilda: O que se planta, 
se colhe..

Busque fazer o que é certo, 
sempre. Pesquise com cui-
dado as faculdades e cursos 
que quer fazer, até porque 
será cada vez mais comum 
mudarmos de profissão ao 
longo da vida e para pro-
fissões que nem existem 
ainda...

Artigo
Meio ambiente: e eu com isso? Enchentes 

"Gotas de água da chuva, 
alegre arco-íris sobre a planta-
ção. Gotas de água da chuva, tão 
tristes, são lágrimas da inunda-
ção..." Quem não conhece essa 
linda música Planeta Água, de 
Guilherme Arantes? E ainda po-
eticamente e profeticamente de-
clamou: "Águas escuras dos rios 
que levam a fertilidade ao sertão. 
Águas que banham aldeias e ma-
tam a sede da população."

Embora inundações e en-
chentes sejam fenômenos natu-
rais de caráter hidrológico, sua 
magnitude pode determinar se 
serão benéficas ou prejudiciais. 

O efeito benéfico das en-
chentes é bem conhecido, como 
a fertilização das margens ao 
longo dos rios, um processo que 
ocorreu durante séculos no rio 
Nilo, beneficiando a agricultura 
e fertilizando o Mediterrâneo. 
Da mesma forma, outros rios 
(muitos brasileiros, por sinal) 
promovem a inundação das la-
goas marginais, que são áreas 
cruciais para a desova de peixes, 
muitos dos quais de alto valor 
econômico.

No entanto, é importante 
lembrar que o mesmo fenômeno 
natural que traz fertilidade tam-
bém pode, sob certas condições, 

se tornar uma força destrutiva. 
Quando o volume de água 

excede o esperado e/ou ainda 
ocorre diminuição da capacida-
de de absorvê-la (percolação no 
solo) ou escoá-la, as enchentes 
podem causar danos significati-
vos, transformando o que seria 
uma bênção em uma verdadeira 
calamidade. 

A ocupação desordenada de 
áreas de várzea, que natural-
mente serviriam como zonas de 
amortecimento durante cheias, 
é um fator crucial que contribui 
para a intensidade dos danos e 
a falta de planejamento urbano 
adequado agrava os impactos, 
como, por exemplo, as frequen-
tes inundações do porto e da 
cidade de Itajaí (Santa Catarina).

Um outro exemplo claro, de 
dimensões catastróficas, dos 
efeitos adversos das inunda-
ções é o que ocorreu no Vale do 
Taquari, no Rio Grande do Sul, 
onde a combinação de chuvas 
intensas e o transbordamento 
do rio e o descuidado com a na-
tureza à montante (rio acima) 
resultou na devastadora enchen-
te, afetando milhares de pessoas. 

Além disso, a ausência de sis-
temas eficientes de drenagem 
urbana é outro problema recor-

rente. Cidades como São Paulo 
e Rio de Janeiro enfrentam re-
gularmente enchentes urbanas, 
causadas pela impermeabiliza-
ção do solo e pela insuficiência 
dos sistemas de escoamento 
das águas pluviais. Essas condi-
ções levam à formação de gran-
des volumes de água que não 
conseguem ser absorvidos pelo 
solo ou escoar pelos canais de 
drenagem, resultando em alaga-
mentos rápidos e muitas vezes 
catastróficos.

Esses exemplos evidenciam 
a necessidade de políticas pú-
blicas que priorizem tanto a 
preservação ambiental quanto 
a infraestrutura urbana adequa-
da para mitigar os impactos das 
inundações. 

A natureza já vem dando si-
nais de que está perdendo sua 
resiliência há algum tempo. 

É importante destacar que a 
natureza não está se vingando; 
ela apenas reage às consequên-
cias dos descuidos que nós, os 
vulgos "sapiens", infligimos a ela. 
É uma questão de causa e efeito.

Para sugerir ou criticar, man-
de e-mail para geraldo@hc2so-
lucoes.com.br.

Abraços, 
Prof. Geraldo Eysink

freepik
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FESTA DAS FLORES

Expoflora recebe 40 mil visitantes na primeira 
semana; Parada das Flores encanta e diverte

O clima quente e os dias enso-
larados contribuíram com 
a festa. O primeiro fim de 

semana de Expoflora, maior exposi-
ção de flores e plantas ornamentais da 
América Latina, registrou um público 
de aproximadamente 40 mil visitantes, 
segundo a organização do evento, que 
começou com tudo, encantando turis-
tas e moradores da cidade. A expecta-
tiva é de que, ao todo, cerca de 300 mil 
pessoas prestigiem a exposição, que 
termina no dia 29 de setembro. 

Além do bom público, outros nú-
meros mostram que a Expoflora con-
tinua sendo a   maior e mais importan-
te exposição do setor de floricultura 
nacional. Ao movimentar segmentos 
como prestação de serviços, rede 
hoteleira, restaurantes, lanchonetes, 
agências de turismo, entre outros, a 
festa holambrense gera cerca de 5 mil 
empregos diretos e indiretos e deve 
ter um impacto econômico de 215 
milhões de reais, num raio de 80km 
de Holambra.

Flores são atrações principais - 
Um grande número de atrações, das 
mais variadas, fazem com que o even-
to seja interessante para diversos pú-
blicos. Entre elas, espaços e atividades 
relacionados às flores, donas da festa, 
são os destaques principais, atraindo a 

atenção dos visitantes. Além da Expo-
sições de Arranjos Florais e da Mostra 
de Paisagismo, grandes responsáveis 
pelo sucesso de público em todos as 
edições, a programação conta com as 
famosas Parada das Flores e Chuva de 
Pétalas, atrações que se consolidaram 
ao longo dos anos e que são esperadas 
com ansiedade. 

A Parada acontece todos os dias 
às 16h e é uma das atividades mais 
animadas.  A apresentação conta com 
três carros alegóricos decorados com 
flores e plantas. O primeiro deles traz 
a tradição e a beleza, com 2,5 mil has-
tes de rosas acompanhadas dos famo-
sos guarda-chuvas coloridos, reme-
tendo à mistura típica da Expoflora. 

O segundo carro, em parceria com 
a Cooperativa Veiling Holambra, foi 
inspirado nos cuidados com a natu-
reza, com a fauna e a flora, trazendo 
uma temática tropical. Animais e 600 
vasos de plantas variadas compõem o 
visual, que poderá ser visto no desfi-
le. Na sequência, destaque para o car-
ro do sorvete, decorado em parceria 
com a Cooperflora. Nele, grandes co-
nes recebem 2 mil hastes de flores de 
corte, formando bolas coloridas. To-
dos são idealizados pela artista floral 
Stans Scheltinga. 

(por Gabriela Magalhães com 
assessoria de imprensa Expoflora)

fotos: divulgação
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Outro destaque da Parada 
das Flores é a Fanfarra 
Amigos de Holambra. 

Atualmente, o grupo é liderado 
por Gabriela de Souza, com a 
regência de Jean e Brenda, e 
conta com 72 integrantes. Além 
da exibição na Parada, a Fanfarra 

também se apresenta no Palco 
das Tulipas às 13h45, aos sábados 

e domingos.

De acordo com a organiza-
ção do evento, a Expoflora 
também se preocupa e 

direciona seu foco à sustenta-
bilidade, tendo ciência de seu 
papel na conscientização 
e educação ambiental, 
social e de governança. 
Em 2023, informa a as-
sessoria, foram gerados 
63.149 quilos de resídu-
os, sendo 49.957 não reaproveitados 
e 13.192 reciclados. Entre os recicla-
dos, foram 1.373 quilos de alumínio, 
6.955 quilos de papelão, 1.130 qui-
los de vidro, 1.793 de plástico PET, 
1.392 de plástico PEBD e outros 550 
quilos de outros tipos de plástico. 

A triagem dos resíduos é reali-
zada por equipes compostas por 

dois líderes, nove ajudantes e um 
motorista em dois turnos. Entre 

os equipamentos, são uti-
lizadas três caçambas roll 

on-roll off, sendo duas de 
26m³ e uma de 32m³, 15 
contêineres de 1m³, uma 
mesa de triagem, 20 bar-

ricas de 100 litros, 50 big 
bags, uma prensa, um veículo para 

transporte dos funcionários e um ca-
minhão. 

Ao todo, foram gerados 150 mil 
kW de energia. A economia de água, 
usando o Hidrogel, foi de mais ou 
menos 40% para irrigação. 

Sustentabilidade está entre os focos 
do evento, reforça organização

Fanfarra Amigos de Holambra se 
apresenta em vários momentos

EXPOFLORA

Se as flores são o carro che-
fe entre as atrações, como 
não poderia deixar de ser, 

o espaço onde elas são comerciali-
zadas também se tornou uma atra-
ção à parte. O Shopping das Flores, 
localizado num galpão de 4 mil m², 

apresenta uma extensa variedade de 
opções. Ao todo, são 450 espécies 
à venda, com cerca de 2, 5 mil uni-
dades sendo repostas diariamente, 
garantindo que os visitantes sempre 
encontrem produtos frescos para le-
var para casa.  

Shopping das Flores comercializa 
cerca de 450 espécies Personagens levam público 

à Chuva de Pétalas

Ainda na Parada das Flores, 
Tulipo, Flora e outros 
personagens desfilam 

acompanhados de bandas 
que animam os visitantes e os 
conduzem até o espaço onde 
acontece a Chuva de Pétalas. 
Realizada por volta das 16h30, 
a atração lança no ar cerca de 
630 mil pétalas de rosas. 

fotos: divulgação
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Gabriela Magalhães

Candidatos a prefeito 
e vice percorreram os 
bairros e conversaram 
com a população

No último sábado, dia 31, os 
candidatos a prefeito e vice-
-prefeito, Fernando Capato e 

Miguel Esperança, da coligação Holam-
bra Unida e Forte (PSD, PSDB,MDB, PL, 
Podemos e Republicanos), realizaram 
uma caminhada pelas ruas do bairro 
Parque dos Ipês. Acompanhados de 
candidatos a vereador, eles pararam 
nas casas para conversar com os mora-
dores, prestar contas, ouvir as deman-
das da população e pedir o voto. 

A primeira-dama, Yvonne Schou-
ten Capato, também participou da 
atividade, acompanhada dos filhos, 
assim como a esposa de Miguel, Ivone 
Esperança.

Durante a semana, as ações se in-
tensificaram. Na quarta-feira, foi a 
vez do bairro Groot, que recebeu os 
candidatos em atividade similar, com 
caminhada, paradas para conversas 
e distribuição do material de campa-
nha, que incluía um folder de presta-
ção de contas, apontando as realiza-
ções do atual mandato. 

O folheto aponta cerca de 50 ações 
realizadas, incluindo revitalizações, 
obras, retomada de atividades suspen-
sas, fortalecimento de projetos já exis-
tentes e desenvolvimento de novos.

O material cita a construção da pri-
meira escola de ensino fundamental 
do bairro Imigrantes, as ampliações 
da Escola Municipal Novo Florescer, 
no Fundão, da Creche Abelhinha, no 
Palmeiras, e da creche do Imigrantes, 
além do trabalho de pavimentação e 
recapeamento de ruas.

Entre os novos espaços e progra-
mas, o folheto de campanha destaca o 
primeiro Centro de Atenção Psicosso-
cial (CAPS) da cidade, voltado para o 

Capato e Esperança visitam Groot e Parque dos 
Ipês e destacam ações do mandato

ELEIÇÕES 2024

atendimento de pessoas com proble-
mas relacionados à saúde mental, e o 
Espaço Cidadão, que oferece diversos 
serviços em um único local. 

Na área de Saúde, o folheto des-
taca, entre outras conquistas, a am-
pliação do plantão de pediatria na 
Policlínica Municipal. Ações volta-
das à atenção aos animais domés-
ticos também estão no material, 
como o programa de castração, que 
beneficiou 1, 5 mil cães e gatos, e a 
implantação da primeira clínica ve-
terinária pública.

fotos: William Alexandre / @billyfotoesporte @fotografiabilly

Campanha: contato com a população
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Enquanto o comércio varejis-
ta apresenta as flores e plan-
tas ornamentais para a Pri-

mavera, na produção, o plantio já está 
preparando as demandas para Fina-
dos, Natal e Réveillon, as três datas 
mais importantes do último bimestre 
do ano para a floricultura nacional. 

Com foco neste objetivo, a Coope-
rativa Veiling Holambra realiza nos 
próximos dias 12 e 13, quinta e sex-
ta-feira, mais uma edição do Veiling 
Market, uma feira de negócios na qual 
os produtores têm contato direto com 
compradores. A expectativa é vender 
antecipadamente entre 60% a 95% 
do que ainda está no campo para o 
mercado atacadista.

Entre as flores e plantas orna-
mentais que chegarão ao consu-
midor final daqui a poucos meses, 
estão os tradicionais crisântemos e 

kalanchoes para Finados e, princi-
palmente, as novidades para a deco-
ração de Natal, como as poinsétias e 
tuias “com neve”, as torres de cactos 
e sansevierias iluminadas ou a rosa 
“Orange Wave”, num tom de laranja 
bem vivo, uma das apostas para o 
Réveillon.

O 28º Veiling Market contará com 
cerca de 144 produtores, realizando 
essas negociações “em massa”. Esse 
cenário propicia aos distribuidores, 
centrais de abastecimento, supermer-
cados, gardens centers, floriculturas e 
decoradores, entre outros, a oportu-
nidade única do contato pessoal com 
o produtor, podendo negociar direta-
mente e de forma antecipada as flo-
res e plantas ornamentais que estão 
sendo ou ainda serão cultivadas nos 
sítios e fazendas.

Para os produtores, o benefício é 
ter a sua produção já vendida 
antes mesmo da colheita. Para 
os atacadistas, a vantagem é 
assegurar produto e preço, 
principalmente para as datas 
especiais, quando é sempre es-
perado o aumento da deman-
da por produtos específicos. 

A Cooperativa Veiling Ho-
lambra, ressalta o presidente, 
Jorge Possato, se preocupa em 
“oferecer a transparência dos 
negócios e a qualidade dos 
produtos”. Ele informa que 
tudo que é comercializado pas-
sa pelo rigor do departamento 
de Qualidade, que utiliza um 
Centro de Testes para avaliar 
a performance de cada planta, 
sua durabilidade e senescência 
(processo de envelhecimento). 

O gerente de Qualidade 
da CVH, Henrique dos Santos 
Lopes, comenta que é “baixís-
simo” o índice de reclamação 

Veiling Market: focados nas vendas de fim de 
ano, produtores já negociam com atacadistas

FEIRA DE NEGÓCIOS

Evento ocorre nos dias 12 e 13 de setembro, e deve garantir a 
comercialização antecipada de 60 a 95% do que ainda está no campo

divulgação

por parte dos clientes, sendo 0,02% 
para plantas ornamentais, 0,06% 
para flor de vaso, e 0,20% para flor de 
corte.

A produtora Maria Liduína 
Domhof está animada diante da ex-
pectativa de realizar vendas anteci-
padas. Ela espera vender entre 90% 
a 95% de toda a sua produção de 
crisântemos para o Dia de Finados 
e 70% do plantio de cúrcuma para o 
Natal. “Ao conhecer pessoalmente e 
fazer contato direto com nossos com-
pradores, temos a oportunidade de 
fazer uma venda mais personalizada”, 
ressalta. 

Lançamentos - Matheus Herma-
nus Barbosa Walravens, do sítio Flor 
& Ser, é um dos produtores de poin-
sétias vermelhas da coleção “Neve”, 
preparadas pela empresa Make-up 
(que realiza um processo de maquia-
gem nas flores e plantas, sem preju-
dicá-las ou interferir em seu ciclo de 
vida). “Pretendemos limitar a venda 
em 75% do plantio durante o Veiling 
Market. Sempre praticamos esse per-
centual, porque preferimos aguardar 
o desenvolvimento de todos os lotes 
para ter segurança e certeza da en-
trega. Mais para frente, venderemos o 
complemento”, explica. (cont. pág. 7)
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A Naturayo traz, como novidade, 

sansevierias em “Torres Trançadas” 
nos potes 15, 20 e 30 para o Natal de 
2024. “As plantas são vendidas já de-
coradas e prontas para brilhar e fazer 
o Natal de nossos consumidores mais 
bonito e elegante. No evento, acredito 
que vamos comercializar 60% da nossa 
produção com antecedência”, 
estima o produtor Thomas 
Reeves. 

Já o Grupo Swart 
destaca o lançamen-
to da rosa da varie-
dade Orange Wave, 
que chega em um 
tom de laranja bem 
vivo. A Flora Fujimaki 
divulga seus lisianthus, a 
Begônia Venosa e as dálias, 
todos em vaso e em uma variedade 
de cores. “Para o Natal e Ano Novo, as 
begônias, tanto flor quanto as Belea-
fs (folhagens) têm um mercado bem 
diversificado, seja para presentear 
ou para a decoração, principalmente 
dos shoppings centers”, salienta Ma-
reo Fujimaki. Já a Poliagri Flores e 
Plantas apresentará orquídeas da va-
riedade Cattleya e um mix de plantas 
pendentes na cuia 21. 

A Magna Flora focará no Cróton 
Nectarine que, apesar de apresen-

tar as cores mais tradicionais dos 
crótons tem os tons vibrantes e um 
formato de folha diferente, mais ar-
redondadas, e podem chegar a um 
palmo de diâmetro. As folhas têm 
nervuras bem-marcadas, com o cen-
tro verde escuro e bordas coloridas, 
passando do laranja, para vermelho, 

rosado, até o amarelo nas fo-
lhas mais jovens. 

A nervura central 
tem um leve prolon-
gamento, sendo que 
em algumas pode 
ocorrer o fenômeno 
chamado “mother 

and daughter”, quan-
do há mais uma peque-

na folha à ponta desse 
prolongamento. Apesar de 

estarem associados ao jardim, cró-
tons podem ser cultivados em vaso 
dentro de casa, desde que recebam 
uma grande quantidade de luz duran-
te algumas horas do dia.  

Serviço 
28º Veiling Market
Data: 12/09 (quinta-feira) das 8h às 
18h; e 13/09 (sexta-feira) das 8h às 16h.
Local: Cooperativa Veiling Holambra
Rodovia SP-107, km 27 - S/N - Zona Ru-
ral Veiling, Santo Antônio de Posse - SP

CONTINUAÇÃO
fotos: divulgação
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Prédio da Prefeitura passará por 
manutenção a partir de segunda

A partir da próxima 
segunda-feira, dia 
9, o departamento 

municipal de Obras e Desen-
volvimento Urbano e Rural 
de Holambra inicia um traba-
lho de manutenção no prédio 
da Prefeitura. 

Serão realizados serviços 
de limpeza com hidrojatea-
mento da cobertura e toldos, 
pintura interna e externa, 
além de ajustes na cobertura 
e troca do forro do Espaço Ci-
dadão. 

De acordo com a direto-

ra da pasta, Yessika Eltink, o 
trabalho será concluído em 
três meses e o investimento é 
de cerca de R$ 250 mil. Ain-
da segundo ela, as atividades 
serão mantidas normalmente 
no local durante o período de 
trabalho.

Manifesto Pela Igualdade de 
Gênero na Câmara Municipal 

Nos últimos 32 anos desde a emancipação de nossa cida-
de, apenas 5 mulheres foram eleitas vereadoras em Holam-
bra. Na eleição de 2020, nenhuma mulher conquistou uma 
vaga, mesmo com mais da metade dos eleitores sendo mu-
lheres ( 51,3 % - percentual estadual ). Isso foi um golpe ines-
perado e desanimador, quebrando uma tradição histórica de 
representação feminina em nossa Câmara Municipal. 

Este cenário precisa mudar urgentemente, e as eleições 
municipais de 2024 são a oportunidade perfeita para rever-
ter a histórica baixa de representação feminina e o impacto 
causado na última eleição.     

Por que eleger mulheres?
• Mulheres constituem metade da população de Holam-

bra e, portanto, merecem representação proporcional na Câ-
mara Municipal. 

• Mulheres trazem experiências únicas e uma sensibilida-
de particular  para as  necessidades de Holambra, especial-
mente nas áreas de educação, saúde, esporte, empreendedo-
rismo no campo econômico e nas profissões liberais. 

• Mulheres tem um conhecimento mais profundo sobre 
políticas públicas voltadas para famílias, como o Bolsa Famí-
lia e programas de saúde e vacinação, em comparação aos 
homens. 

• Mulheres que ocupam espaços de poder inspiram e 
abrem portas para outras mulheres,  ajudando a quebrar bar-
reiras históricas e culturais.

• Mulheres jovens, da geração Z (nascidas entre 1995 e 
2008), são mais progressistas  do que suas mães e avós, re-
fletindo uma tendência alinhada às mudanças impulsionadas 
pelas redes sociais. Elas são independentes, comprometidas 
com seu desenvolvimento pessoal e profissional. Elas são o 
nosso futuro! 

• Mulheres, nos bastidores, se conectam, estabelecem 
alianças e superam barreiras. Ao constituírem uma bancada 
feminina na Câmara Municipal, mostrarão a  existência de um 
equilíbrio na representação de gênero.

Convocação:
Convocamos todos eleitores e eleitoras para tomar ações 

concretas para apoiar candidatas mulheres, tais como: par-
ticipar em campanhas de suas candidatas,  contribuir com 
doações financeiras para suas candidatas e divulgar  este Ma-
nifesto em suas redes sociais. 

Este Manifesto conta com a legitima participação e ade-
são de dezenas de mulheres de Holambra. 

  
Grupo CONVIVA

Siga-nos no Instagram: @mulheresnapoliticaholambra

Fale conosco ( via mensagem - WhatsApp )
• Roberto Magno - 19 99734 8263
• Dick Schoenmaker – 19 97164 2909
• Jacinta van der Heijden – 19 99156 2990

Beto Garavello / arquivo JC

https://www.instagram.com/mulheresnapoliticaholambra/
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Entrevistas: conheça o que pensam os 
candidatos a vereador em Holambra

A coligação Holam-
bra Unida e Forte, 
que sustenta a can-

didatura única de Fernando 
Capato e Miguel Esperança à 
reeleição em Holambra, apre-
senta também 59 candidatos 

ao cargo de vereador. Eles 
disputam o voto dos holam-
brenses para integrar o Le-
gislativo local, composto por 
nove representes. 

A partir desta semana, o 
Jornal da Cidade inicia a série 

de entrevistas com os pos-
tulantes ao cargo, que será 
publicada ao longo das próxi-
mas semanas, até a data per-
mitida pela Lei Eleitoral. 

Todos os candidatos te-
rão oportunidade de ser 

entrevistados. Para isso é 
necessário que entrem em 
contato com a Redação pelo 
WhatsApp (19) 98835-2244, 
manifestando por texto o 
interesse na entrevista.  As 
perguntas são as mesmas 

para todos os candidatos e 
deverão ser respondidas por 
escrito, de forma direta e su-
cinta.  As entrevistas serão 
publicadas de acordo com a 
ordem em que forem recebi-
das pela Redação. 

Edson Ricardo Galli

Idade: 39
Profissão: Empresário
Tempo de residência: Nascido e criado em 
Holambra

1. Quais suas 3 principais propostas 
para a cidade?
- Fiscalizar a administração da Prefeitura.
- Acompanhar o nível de ensino nas escolas e 
a qualidade dos profissionais (professores).
- Atuar na inclusão de pessoas com autismo.

2. Quais principais qualidades te fazem 
apto a ocupar o cargo de vereador?
Sou uma pessoa responsável e comprome-
tida com esse novo desafio. Pós-graduado 
em administração.

3. No que você acha que Holambra preci-
sa melhorar e como você vai contribuir 
para isso caso seja eleito?
Em minha opinião Holambra está no cami-
nho certo. A atual administração vem fazen-
do um ótimo trabalho. Olhando de maneira 
macro, lógico que quando olhamos de for-
ma mais detalhada em determinados locais, 
sempre existe algo a fazer, ou seja, quero 
ser a voz do povo ali dentro da Prefeitura, 
ouvir as necessidades de forma individual.

4. Como planeja manter um diálogo 
constante com a população durante o 
mandato?
Estou focando minha campanha pelas mi-
nhas redes sociais, porém em toda visita 
presencial que estou indo, estou sempre 
disponibilizando meu número de telefone 
e estou aberto a críticas e sugestões da po-
pulação.

Thiago Camilo Barbosa Reis

Idade: 34
Profissão: Condutor Socorrista
Tempo de residência: 24 anos

1. Quais suas 3 principais propostas para a cidade?
- Criar uma associação dos motoboys (classe tão impor-
tante nos dias de hoje), a fim de buscar meios e alterna-
tivas para termos um trânsito cada vez mais harmonioso 
e seguro.
- Levar áreas de lazer aos bairros mais afastados do cen-
tro.
- No setor das ambulâncias (urgência e emergência) im-
plantar um programa  de estágio, possibilitando que re-
cém-formados na área da enfermagem e bombeiro civil 
adquiram conhecimentos  práticos na área de APH.

2. Quais principais qualidades te fazem apto a ocupar 
o cargo de vereador?
Me considero uma pessoa do povo, que conhece as dificul-
dades que passamos em nossa cidade e estou sempre em 
contato com as pessoas, possibilitando, assim, saber, en-
tender e buscar soluções para as mais diversas situações.

3. No que você acha que Holambra precisa melhorar 
e como você vai contribuir para isso caso seja eleito?
Tratando-se de uma cidade turística, o bem estar de quem 
nos visita é muito importante, por outro lado, não pode-
mos jamais esquecer dos nossos moradores. Uma de mi-
nhas prioridades é estar sempre próximo, principalmente 
dos que residem mais afastados do centro, proporcionan-
do  a mesma qualidade de vida, independente  do bairro  
que reside.

4. Como planeja manter um diálogo constante com a 
população durante o mandato?
Minha intenção, se eleito, é me dedicar integralmente à 
função de vereador, estando  sempre presente e acompa-
nhando de perto e prezando pela qualidade nos serviços  
prestados pela Prefeitura.

Gino Conceição das Virgens

Idade: 52
Profissão: Radialista e empresário
Tempo de residência: 10 anos

1. Quais suas 3 principais pro-
postas para a cidade?
- Esporte.
- Educação.
- Família.

2. Quais principais qualidades 
te fazem apto a ocupar o cargo 
de vereador?
Tenho mais de 30 anos com traba-
lhos sociais, conheço de tudo um 
pouco.

3. No que você acha que Holam-
bra precisa melhorar e como 
você vai contribuir para isso 
caso seja eleito?
Melhoria na educação infanto-
-juvenil. Por falta de incentivo ao 
esporte e educação, temos um 
número absurdo de adolescentes 
com problemas psicológicos, pois 
não sentem prazer em ir à escola. 
Estão presas em um mundo vir-
tual. O esporte é saúde e preven-
ção. Professores estão escassos no 
mercado de trabalho por falta de 
incentivo.

4. Como planeja manter um diá-
logo constante com a população 
durante o mandato?
Vou estar à disposição para a po-
pulação. Meu gabinete será a rua 
e a sua casa.
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O agronegócio brasileiro 
é mais do que um setor eco-
nômico; é a alma pulsante 
de um país vasto, diverso e 
cheio de potencial. Em cada 
canto do Brasil, de norte a 
sul, vemos histórias de su-
peração, inovação e trabalho 
árduo. O campo brasileiro é 
repleto de pessoas que, dia 
após dia, enfrentam desafios, 
rompem barreiras e colhem 
os frutos de sua dedicação. 
Prosperidade, no agronegó-
cio, é um reflexo de um esfor-
ço coletivo que envolve co-
ragem, resiliência e um olhar 
visionário para o futuro.

Um setor que 
impulsiona o país

O agronegócio é respon-
sável por uma parte significa-
tiva do Produto Interno Bruto 
(PIB) brasileiro, além de ser o 
principal responsável pela ex-
portação de produtos como 
soja, milho, café, carnes e tan-
tos outros. Mas prosperidade 
no campo vai além de núme-
ros e cifras; ela representa o 
sonho de famílias que, gera-
ção após geração, cultivam 
não apenas a terra, mas a es-
perança de um futuro melhor.

A capacidade de produzir 
em larga escala, aliada à ino-
vação tecnológica e ao espí-
rito empreendedor, fez com 
que o agronegócio brasileiro 
se consolidasse como um dos 
mais competitivos do mundo. 
As novas tecnologias, como 
a agricultura de precisão, o 
uso de drones e softwares de 
gestão agrícola, têm revolu-
cionado o modo de operar 
no campo, aumentando a 
produtividade e, consequen-
temente, a prosperidade.

Inovação e sustentabilida-
de: os pilares do sucesso

O futuro do agronegócio 
está diretamente ligado à 
capacidade de inovar e ado-

tar práticas sustentáveis. Os 
consumidores, cada vez mais 
conscientes, exigem produ-
tos de qualidade, que respei-
tem o meio ambiente e as 
comunidades locais. E é justa-
mente aí que o agronegócio 
brasileiro tem se destacado.

Produtores de todos os ta-
manhos estão investindo em 
práticas sustentáveis, como 
a rotação de culturas, o ma-
nejo integrado de pragas e a 
conservação de recursos na-
turais. Esse movimento não 
só ajuda a proteger o meio 
ambiente, mas também abre 
portas para novos mercados, 
especialmente os internacio-
nais, que valorizam e remu-
neram melhor produtos que 
têm responsabilidade am-
biental e social.

Superação e resiliência: o 
DNA do campo

O agronegócio é um setor 
que sabe como prosperar em 
meio às adversidades. Enfren-
tar desafios climáticos, varia-
ções de mercado e questões 
regulatórias faz parte do dia 
a dia de quem vive e traba-
lha no campo. Mas, acima de 
tudo, é no campo que se vê 
a resiliência como uma força 
transformadora.

É preciso reconhecer que 
a prosperidade no agronegó-
cio não é construída de forma 
isolada. Ela é fruto de uma 
rede de colaboração que en-
volve produtores, trabalha-
dores rurais, cooperativas, 
cientistas, fornecedores de 
insumos e tecnologia, e até 
mesmo consumidores que 
apoiam o consumo conscien-
te. Cada elo dessa cadeia tem 
um papel fundamental na 
construção de um setor mais 
forte e próspero.

A visão para o futuro
Prosperar no agronegócio 

não significa apenas cresci-

mento econômico; é sinôni-
mo de desenvolvimento hu-
mano e social. A cada nova 
colheita, novas oportunidades 
são semeadas. O Brasil possui 
um enorme potencial para ser 
um líder global não apenas na 
produção de alimentos, mas 
também na implementação 
de modelos agrícolas susten-
táveis e inclusivos.

O futuro do agronegócio 
brasileiro é promissor. Com 
a adoção de novas tecnolo-
gias, a busca constante pela 
sustentabilidade e o fortaleci-
mento das políticas de apoio 
ao setor, o Brasil tem todas as 
condições de continuar cres-
cendo e prosperando, garan-
tindo um legado de sucesso 
para as próximas gerações.

A prosperidade no agro-
negócio é uma jornada 
contínua, e cada um de nós 
tem um papel a desempe-
nhar. Seja como produtor, 
trabalhador, pesquisador ou 
consumidor, a nossa contri-
buição pode ajudar a moldar 
um agronegócio mais justo, 
inovador e sustentável. O 
campo brasileiro tem mos-
trado sua força ao longo dos 
anos, e o caminho para o fu-
turo está pavimentado com 
inovação, sustentabilidade 
e, acima de tudo, a vontade 
inabalável de prosperar.

Vamos juntos, semear o fu-
turo e colher a prosperidade!

A prosperidade no agronegócio - o 
caminho de sucesso do campo ao mundo

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da Comissão 

de Agronegócios e Assuntos 
Agrários da OAB Jaguariúna. E-mail: 

caius.godoy@adv.oabsp.org.br

CONTINUAÇÃO

Maxsuel Augusto Luiz

Idade: 35
Profissão: Empreendedor
Tempo de residência: 11 anos

1. Quais suas 3 principais propostas para a cidade?
- Saúde.
- Moradia.
- Educação.

2. Quais principais qualidades te fazem apto a ocu-
par o cargo de vereador?
- Empatia.
- Determinação.
- Apaixonado por resultado.
- Propósito em servir ao próximo. 

3. No que você acha que Holambra precisa melhorar 
e como você vai contribuir para isso caso seja eleito?
- Educação: Melhorias na educação e valorização dos 
profissionais. Quero contribuir apresentando ao Execu-
tivo as necessidades do setor e buscando melhoras sig-
nificativas tanto para a qualidade do ensino quanto para 
a valorização dos profissionais.
 - Saúde: No atendimento e na fila de espera de exames.
Criar programas que acelerem o atendimento e os pe-
didos de exames e também discutir junto ao secretário 
de Saúde a possibilidade de tornar digital os pedidos de 
agendamento, oferecendo rapidez e redução das filas 
nos pontos de atendimento.
- Moradia: Com o valor dos aluguéis altíssimos torna-se 
muito difícil para muitas famílias terem qualidade de 
vida, pois muitas moram de aluguel e isso compromete 
boa parte da renda familiar. Se eleito quero lutar incan-
savelmente para que o Executivo dê a essas famílias a 
oportunidade de terem uma moradia digna.

4. Como planeja manter um diálogo constante com a 
população durante o mandato?
Pretendo atuar em um mandato coletivo junto da comuni-
dade atendendo e ouvindo a necessidade de cada morador. 
Criaremos o disque câmara e disponibilizaremos um nú-
mero de WhatsApp para receber as demandas da popu-
lação. Além disso, teremos um escritório fixado no bairro 
Imigrantes que atenderá a população holambrense.
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A IMERG, sigla para 
Inteligência em Me-
dicina, Engenharia 

e Ergonomia do Trabalho, 
chegou em Holambra há pou-
co tempo, mas já se destaca 
por sua abordagem diferen-
ciada no cuidado com a saúde 
ocupacional e segurança dos 
colaboradores. Fundada pela 
consultora de ergonomia Ta-
tiane Albano em parceria com 
o técnico de Segurança do 
Trabalho Leonardo Tonetti, a 
empresa se propõe a oferecer 
serviço completo e integrado, 
unindo medicina, engenharia 
e ergonomia para garantir o 
bem-estar dos trabalhadores 
e a eficiência das empresas.

Motivada pelo desejo de 
“ir além da simples entrega 
de laudos”, Tatiane, que pos-
sui 14 anos de experiência 
como técnica de enfermagem 
do trabalho, destaca que a 
missão da IMERG é propor-
cionar um cuidado verda-

deiro aos colaboradores das 
empresas atendidas. “Nosso 
objetivo é não apenas cum-
prir as exigências legais, mas 
garantir que o trabalhador 
saia mais saudável ou até 
mesmo curado de alguma do-
ença pré-existente, através de 
um acompanhamento com-
pleto e personalizado”, expli-
ca a fundadora. 

A IMERG realiza desde a 
emissão de laudos detalha-
dos até o acompanhamento 
médico, garantindo que as 
empresas atendidas estejam 
totalmente amparadas, in-
clusive em ações judiciais e 
perícias. Diferente de outras 
empresas do setor, Tatiane 
diz que a IMERG não cobra 
por consultorias adicionais 
para a gestão de saúde ocupa-
cional, visto que oferece um 
pacote anual no qual já estão 
inclusos todos os serviços, 
desde os exames médicos até 
a gestão do e-Social (sistema 

informatizado de registro do 
Governo Federal, que serve 
para facilitar a administração 
de informações relativas aos 
trabalhadores).

As empresas que contra-
tam a IMERG recebem aten-
dimento personalizado, com 
planos de ação baseados 
nos riscos identificados, ga-
rantindo que os protocolos 
sejam seguidos e reduzindo 
o absenteísmo e acidentes 
de trabalho. “Nós sentamos 
com o empregador, mostra-
mos o que precisa ser feito e 
oferecemos o suporte neces-
sário para executar o plano 
de ação, algo que muitas em-
presas desconhecem”, afirma 
Tatiane.

Outro diferencial está no 
cuidado com a ergonomia no 
ambiente de trabalho. Com 
a entrada em vigor do Pro-
grama de Gerenciamento de 
Riscos (PGR), em 2022, o le-
vantamento de riscos ergo-

nômicos se tornou 
obrigatório para 
todos os emprega-
dores que mante-
nham trabalhado-
res CLT, e a IMERG 
oferece uma avalia-
ção completa, que 
vai além do ajuste de cadeiras 
e estações de trabalho. “A er-
gonomia também envolve o 
aspecto psicossocial do cola-
borador, o que ajuda a evitar 
futuros afastamentos relacio-
nados a problemas psicológi-
cos ou físicos”, destaca.

A IMERG já coleciona his-
tórias de sucesso ao longo de 
sua trajetória. Em um caso 
recente, Tatiane compartilha 
como o cuidado com a saú-
de ocupacional detectou um 
grave problema cardíaco em 
uma colaboradora que tinha 
medo de ir ao médico. Graças 
ao acompanhamento huma-
nizado e aos exames detalha-
dos, a doença foi diagnostica-

da a tempo, e a funcionária 
pôde receber o tratamento 
adequado. 

Com uma equipe multi-
disciplinar e em constante 
treinamento, a IMERG está 
preparada para as demandas 
do futuro, segundo Tatiane. 
“Nossa meta é melhorar a 
qualidade de vida dos cola-
boradores, reduzir os afasta-
mentos e prevenir acidentes 
de trabalho”. 

Para empresas que bus-
cam um parceiro que vai além 
do básico e oferece soluções 
completas para a saúde, se-
gurança e ergonomia do tra-
balho, a IMERG se posiciona 
como a escolha ideal, onde se 
encontra tudo em um só lugar.

IMERG oferece serviços de saúde e 
segurança do trabalho em um só lugar 

EMPRESAS

Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 

arquivo pessoal
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FUTEBOL

Goleadas e boas defesas marcam 
primeira rodada do Campeonato Amador 

Gabriela Magalhães

O Campeonato Ama-
dor de Futebol de 
Holambra teve 

início no último final de se-
mana. Ao todo, 369 atletas 
estão na disputa pelo título. 
Já nas primeiras partidas foi 
possível perceber que o tor-
neio vai ser acirrado e cheio 
de bons lances e grandes 
defesas. A primeira rodada 
foi marcada por uma grande 
quantidade de gols, somando 
28 ao todo, com as equipes 
Tamo Junto, Los Hermanos 
e Jack Flores se destacando 
pelo poder ofensivo.

No confronto entre Tamo 
Junto e Joinville, o placar 
de 4x2 garantiu a vitória do 
Tamo Junto, com Daniel Dias 
brilhando ao marcar dois 
gols, seguido por Caio Ban-
deira e Gabriel Menezes, que 
também balançaram as re-
des. Já o Jack Flores, campeão 
dos dois últimos campeona-
tos, marcou 4x0 sobre o Bra-
siliense, com Antonio Aragão 
e Márcio da Silva Rosa (co-
nhecido como Risada) con-
tribuindo com dois gols cada.

Outra atuação de desta-
que veio do Los Hermanos, 
que goleou o CRB por 4x0. 
Douglas Moreira comandou 

Fênix 2 x 1 Resenha 17

União 2 x 1 Palmeirinha

Nacional 2 x 3 Guaicurus

Jack Flores 4 x 0 Brasiliense

Jogos da 2ª Rodada

07/09/2024 - Sábado

Grupo A União x Galáticos 14h Campo do Fundão

Grupo B Joenvile x Guaicurus 14h Campo do Bairro Alegre

Grupo A Jack Flores x Vila Nova 15h45 Campo do Fundão

Grupo B CRB x Nacional 15h45 Campo do Bairro Alegre

08/09/2024 - Domingo 

Grupo A Fênix x Brasiliense 8h Campo do Bairro Alegre

Grupo B Imigrantes X Los Hermanos 8h30 Campo do Fundão

Grupo B Grêmio Holambra x Tamo Junto 9h45 Campo do Bairro Alegre

Grupo A Palmeirinha x Resenha 17 10h Campo do Fundão

Grêmio Holambra 0 x 2 Imigrantes

Joenvile 2 x 4 Tamo Junto

Galunáticos 0 x 1 Vila Nova

CRB 0 X 4 Los Hermanos

Campeonato de Futebol Amador 2024 - Resultados da 1ª Rodada

Tamo Junto, Los Hermanos e Jack Flores se destacam na abertura do torneio

o ataque com dois gols, e Re-
nan Gonçales e Emerson Sou-
za completaram o placar.

Além dos fortes ataques, 
as defesas de algumas equi-
pes também se destacaram. 
Vila Nova, Los Hermanos, 
Imigrantes e Jack Flores man-

tiveram suas redes invictas, 
não permitindo que seus ad-
versários estreassem no pla-
car do torneio.

Em termos disciplinares, a 
rodada contou com 28 cartões 
amarelos e dois cartões ver-
melho. As próximas partidas 

acontecerão nos campos dos 
bairros Fundão e Alegre. O Es-
tádio Municipal, que está em 
obras, deve sediar jogos da se-
gunda fase do torneio. Veja na 

tabela, quem enfrenta quem, 
data e horário da disputa. Mais 
detalhes sobre os jogos podem 
ser obtidos também pelo apli-
cativo Placar Esportivo. 

Estádio Municipal passa por reformas e estará pronto 
em breve para o Campeonato e novas disputas

fotos: Yuri Esberci
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divulgação

Criação de galinhas poedeiras livres de gaiola
ARTIGO

Antes de se falar sobre 
a criação de galinhas 
para produção de 

ovos livres de gaiolas, devemos 
falar um pouco sobre o bem es-
tar animal e a condição que defi-
ne um animal de produção.

Animal de produção é todo 
aquele cuja finalidade da criação 
seja a obtenção de carne, leite, 
ovos, lã, couro, mel ou qualquer 
outro produto com finalidade 
comercial.

Até há pouco tempo, a socie-
dade não tinha a preocupação 
ou mesmo o interesse sobre a 
procedência dos produtos de 
origem animal. Hoje, a realidade 
é outra e muitos consumidores 
buscam conhecer a maneira de 
produção dos alimentos, dentre 
eles, ovos e derivados. E con-
sequentemente, interessam-se 
sobre a origem destes, bem 
como os tratamentos e os cui-
dados que as aves recebem ao 
longo de suas vidas dentro da 
granja. Assim os consumidores 
passam a exigir produtos que, 
nas etapas de sua produção, le-
vem em consideração a saúde e 
o bem estar dos animais, além 
da qualidade e a segurança dos 
alimentos. Para atender a essas 
exigências, é importante que 
todos os envolvidos com o sis-
tema de produção conheçam e 
realizem os manejos adequados 
aos animais.

O bem-estar de um animal 
deve envolver o atendimento ao 
estado físico, mental e natural 
relacionado com seu comporta-
mento natural. Fraser et al (1997).

Em 1993 foi apresentado um 
relatório por um comitê da Ingla-
terra chamado Brambell - que 
iniciou debates sobre sistemas 
de criação de animais em con-
finamento ainda na década de 
sessenta - propondo as cinco 
liberdades mínimas que todos 
os animais deveriam ter acesso. 
São elas: serem livres de fome e 
sede, livres de desconforto, livres 
de dor, ferimentos e doenças, te-
rem liberdade para expressar seu 
comportamento natural e serem 
livres de medo e angústia.

Valdemar Pulito (CRMV/SP 52601) - Médico Veterinário, 
Clínico geral, Dermatologista de pequenos e grandes animais, 

Especialista em criação de aves de postura e corte, pós-graduado 
em Inspeção de Produtos de Origem Animal, especialista em 

Reprodução de Grandes animais. Registro no CDA/SAA 6.300/2024 
@valdemarpulitoveterinario / Whatsapp 19-98363-4866  

O bem-estar na avicultura de 
postura é responsabilidade de 
todos os envolvidos na cadeia 
de produção de ovos e daque-
les que se beneficiam de seus 
produtos. Assim, o produtor, a 
indústria, o varejo, o consumidor 
e a sociedade devem zelar para 
assegurar boas condições de 
vida às aves.

As galinhas poedeiras são 
animais sociáveis, vivem em gru-
po e necessitam expressar seus 
comportamentos naturais como 
beber, comer, pastejar, ciscar, bo-
tar seus ovos em ninhos, dormir 
em poleiros, tomar sol e banhos 
de areia ou terra. Além disso, elas 
devem ter acesso a um local es-
paçoso, pois tem necessidade de 
uma série de movimentos para 
o bom desenvolvimento de sua 
musculatura e ossos.

Para se proporcionar este 
bem estar a elas é necessário que 
o avicultor se atente a alguns de-
talhes como: número de aves por 
área, qualidade da cama do aviá-
rio, presença de poleiros, ninhos, 
espaço livre para movimentação, 
incidência de raios solares, pro-
teção contra de vento e frio no 
inverno, ventilação natural, enri-
quecimento ambiental, etc.

No sistema de produção de 
ovos em questão, livres de gaio-
las, também conhecido como se-
mi-intensivo, as aves são criadas 
em galinheiros de piso único, ge-
ralmente em estruturas feitas de 
madeira, com piso de terra for-
rado por cama, que pode variar 
de acordo com o material dispo-
nível em cada região: maravalha, 
casca de arroz, casca de café, etc.

A alimentação deve ser a 
base de ração balanceada para 
cada fase de vida das aves: pré-i-
nicial, inicial, crescimento, matu-
ridade, pré-postura, postura 1 e 
2. A água deve ser filtrada, limpa 
e fresca e disponível em quanti-
dade suficiente de acordo com 
o número de aves de cada lote. 
Também pode-se oferecer restos 
de vegetais, capim picado, fari-
nha de insetos, etc.

As vacinações são necessá-
rias de acordo também com a 

idade das aves, assim como as 
vermifugações periódicas, para 
se manter a sanidade das aves e 
consequentemente de seus ovos.

Este conjunto de cuidados re-
sulta numa produção de ovos de 
altíssima qualidade e valor agre-
gados!

Para que uma produção de 
ovos provenientes da galinhas 
livres de gaiolas - respeitado o 
bem-estar animal e um manejo 
sustentável - é imprescindível 

o acompanhamento de todo o 
processo de produção por um 
médico veterinário especiali-
zado, o qual será o responsável 
técnico da granja que realiza-
rá toda orientação, correções, 
treinamento de colaboradores, 
além dos registros documentais 
necessários junto ao Ministério 
da Agricultura e Meio Ambiente 
(MAPA) e ao CDA (Coordenado-
ria de Defesa Agropecuária) da 
região.
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COMUNICADO À POPULAÇÃO

Conforme o prescrito no § 3 , do Artigo 31, da Constituiçâo 
Federal, levamos ao conhecimento de qualquer contribuinte, 
que as Contas da Prefeitura Municipal da Estância Turística 
de Holambra, com parecer favorável à aprovação das Contas 
da Prefeitura, exceção feita aos atos pendentes de apreciação 
por esse Tribunal, da Primeira Câmara do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo TC- 004132.989.22-9 - referente ao 
exercício de 2022, encontram-se à disposição para exame e 
apreciação na Secretaria da Câmara, pe/o prazo de sessenta 
(60) dias.

Câmara Municipal da Estância Turística de Holambra, aos 
20 de agosto de 2024.

• Esta publicação custou R$ 270,00 (duzentos e setenta re-
ais) aos cofres públicos.

EMPREGOS

TC-004132.989.22-9
Prefeitura Municipal: Holambra.
Exercício: 2022.
Prefeito(a): Fernando Henrique Capato.
Advogado(s): Flávia Schoneboom Rietjens (OAB/SP nº 169.666).

PARECER

CÓPIA DE DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMEMTE POR: MARCO AURELIO BERTAIOLLO; ANTONIO ROQUE CITADINI. Sistema e-TCESP. Para obter informações sobre 
assinatura e/ou ver o arquivo original acesse http://e-processo.tce.sp.gob.br – link ‘Validar documento digital’ e informe o código do documento: 5-CG4J-FKUG-67IB-2K2H

EMENTA: CONTAS ANUAIS. CUMPRIMENTO DOS ÍNDICES 
CONSTITUCIONAIS E LEGAIS. DÉFICIT ORÇAMENTÁRIO 
TOTALMENTE AMPARADO NO SUPERÁVIT FINANCEIRO DO 
EXERCÍCIO ANTECEDENTE. RESULTADO FINANCEIRO 
POSITIVO. NECESSIDADE DE MELHORIA DOS RESULTADOS DO 
IEG-M. ADVERTÊNCIAS. FALTA DE APRESENTAÇÃO DAS 
DECLARAÇÕES DE BENS DE TODOS OS AGENTES PÚBLICOS. 
DETERMINAÇÃO. OPORTUNIDADES DE APERFEIÇOAMENTO 
DO CONTROLE INTERNO. RECOMENDAÇÃO. PARECER PRÉVIO 
FAVORÁVEL.

APLICAÇÃO NO ENSINO 30,36 %
DESPESAS COM FUNDEB 100 %
MAGISTÉRIO — FUNDEB 79,71 %

DESPESAS COM PESSOAL 41,48 %
APLICAÇÃO NA SAÚDE 28,18 %

DÉFICIT ORÇAMENTÁRIO 0,73 %

A Egrégia Primeira Câmara do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, em sessão 
realizada em 11 de junho de 2024, pelo voto dos Conselheiros Marco Aurélio Bertaiolli, 
Relator, Antonio Roque Citadini, Presidente, e do Conselheiro Substituto Samy Wurman, 
nos termos do artigo 2º, inciso ll, da Lei Complementar n° 709/93, e do artigo 56, inciso 
Il, do Regimento Interno, decidiu emitir parecer prévio favorável à aprovação das contas 
do Prefeito de Holambra, relativas ao exercício de 2022, sem embargo de determinação, 
advertências e recomendações discriminadas no voto do Relator. 

Certificado o trânsito em julgado da presente decisão e cumpridas as providências 
cabíveis, fica determinado o arquivamento dos autos, inclusive de expedientes eventual-
mente referenciados ao processo principal.

Presente na sessão o Procurador do Ministério Público de Contas Thiago Pinheiro 
Lima.

O processo eletrônico ficará disponível aos interessados para vista, independente-
mente de requerimento, mediante cadastro no sistema.

Publique-se.
Sala das Sessões, 11 de junho de 2024. Antonio Roque Citadini — Presidente Marco 

Aurélio Bertaiolli — Relator

TC-004132.989.22-9

• Esta publicação custou R$ 
637,56 (seiscentos e trinta e sete re-
ais e cinquenta e seis centavos) aos 
cofres públicos.
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por Izildinha Pilli
e-mail: izildinhapilli@uol.com.br

FiqueFique
LigadoLigado

Filme brasileiro pode concorrer ao Oscar - O 
filme brasileiro “Ainda Estou Aqui”, dirigido por Walter Salles e 
estrelado por Fernanda Torres, Selton Mello e Fernanda Mon-
tenegro, simplesmente recebeu 10 minutos de aplausos, após 
exibição do filme, em 01/09, no Festival de Veneza, na Itália. Um 
dos eventos cinematográficos mais prestigiados do mundo, 
que vem acontecendo desde 28 de agosto, com encerramento 
para o próximo sábado (07/09). O enredo aborda a vida turbu-
lenta de Eunice, cuja rotina foi devastada pelo sequestro, prisão 
e desaparecimento de seu marido, o ex-deputado Rubens Pai-
va, interpretado por Selton Mello. O filme aborda a dura realida-
de do regime militar brasileiro, explorando temas profundos de 
resistência e perda. A narrativa comovente e a representação 
fiel dos eventos históricos contribuíram para o sucesso do filme 
no festival. A atuação de Fernanda Torres e Selton Mello foi es-
pecialmente elogiada, assim como a direção sempre brilhante 
de Walter Salles.  Agora é torcer e aguardar a avaliação da Aca-
demia avaliadora do Oscar. Uma pré-lista com seis títulos será 
divulgada pela Comissão de Seleção no dia 16 de setembro, 
mas o filme escolhido para representar o Brasil na categoria será 
anunciado no dia 23 de setembro. Enquanto isso, ficamos na 
expectativa para que 
“Ainda Estou Aqui” 
consiga a vaga para 
concorrer na catego-
ria de Melhor Filme 
Internacional.  A úl-
tima vez que o país 
conseguiu concorrer 
na categoria foi com 
o trabalho de Fer-
nanda Montenegro, 
em Central do Brasil, 
em 1999. Lembram? 
Bora conquistar esse 
prêmio, Brasil.  

Scheila se arrepende e reverte procedimento es-
tético - Esse negócio de procedimentos estéticos que os artistas 

estão fazendo acabam ficando todos com a mesma cara e irre-
conhecível. rsrs. Tanto é que a ex-dançarina do grupo É o Tcham, 
Scheila Carvalho publicou em sua rede social, que decidiu voltar 
atrás e inverteu o tal procedimento. Finalmente, agora sim está 
mais parecida com a Scheila que conhecemos. Cada uma, viu?  

Fátima está votando pra casa - Na verdade, eu nunca en-
tendi a saída da Fátima Bernardes do Programa Encontro (Globo). 
Ela estava bem, mas perdeu o espaço para Patrícia Poeta, que é 
boa jornalista, mas como apresentadora não tem carisma. Mas a 
jornalista está de volta e comandará uma atração nas noites do 
canal. O piloto do novo programa será gravado ainda em setem-
bro. De acordo com informações do jornal ‘O Globo’, a direção vai 
avaliar a gravação do piloto da atração, e se necessário farão ajus-
tes. O título provisório do novo projeto é ‘Programa da Fátima’. Mais 
um programa de variedades, com auditório. Eu acredito que será parecido com 
Encontro. A ideia é ter entrevistas e números musicais. “Até ele ficar vou tocando outros pro-
jetos paralelamente, porque é o que amo fazer. Nesses 37 anos na TV, tive todas as possibili-
dades de evoluir profissionalmente e continuo acreditando que algo muito bom para mim 
e para o público virá pela frente”, disse Fátima. Vamos aguardar se terá algum diferencial dos 
demais programas de auditório. 

Lucas sai frustrado do MasterChef -  
A eliminação de Lucas, na terça-feira (03) do Master-
Chef foi uma judiação. Entre ele e Pietro, eu ficaria 
com Lucas, que teve um prato mais trabalhoso.  Ele 
apresentou um prato que misturava os sabores do 
Brasil com a China. Apesar de ter feito um bom tra-
balho, Erick Jacquin, Helena Rizzo e Henrique Foga-
ça tiveram de encontrar “pelo em ovo” para definir 
quem sairia do talent show. “Eu sabia que se alguém 
fosse embora, seria por conta de um mínimo deta-
lhe. Eu deixo o programa frustrado”, disse Lucas.

reprodução / Instagram   

divulgação

Marcelinho Santos/Band
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